

CHAPAREILLAN

Un hommage rendu à Henri-Marcel Clerc



Les anciens combattants et les élus. Photo Le DL

Samedi, la maire Martine Venturini a rappelé comment le Chapareillanais Henri-Marcel Clerc, « courageux résistant », a été arrêté en août 1944 dans sa commune, a été interrogé mais « n'a jamais trahi ses compagnons », puis a été transporté et a disparu. Le jeudi 24 août 1944, Chapareillan a été libéré. Devant la stèle commémorative, dix porte-drapeaux représentaient l'Umac, l'Ufac, la Fnaca de communes du Grésivaudan, et l'Anacr du Grésivaudan et de Cœur de Savoie.

Étaient présents Alain Gontran, président du comité du Haut-Grésivaudan de l'Anacr, Henri Foltz, président du comité de la Fnaca de Barraux, Michael Jacquet, président de l'Umac de Pontcharra, André Maitre, président de l'Umac de La Buissière et Pierre Girard-Madoux, président de l'Anacr de Cœur de Savoie.